



new home

6 Pièces

122 m²

Réf. 2_10106

595 000 €

Cotignac

Maison à vendre (83570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle maison proche de l'un des plus beaux villages de France, Cotignac. Nichée sur un terrain clos et plat de 2800 m², cette propriété offre un cadre idyllique avec une trentaine d'oliviers, une grande piscine de 12 x 5 m, un puits en eau, idéal pour l'arrosage du jardin et un grand carport. L'entrée se fait par une superbe terrasse couverte, menant à une cuisine lumineuse. Le rez-de-chaussée respire la sérénité et l'élégance, avec des sols de qualité et des tons naturels du salon/séjour. Le séjour est équipé d'un poêle à granulés et les portes-fenêtres s'ouvrent sur la spacieuse terrasse, ...

Beautiful and stylishly renovated house, located near one of the most beautiful villages in France, Cotignac. This detached house is situated on a lovely, flat, and enclosed plot of 2800 m² with around thirty olive trees, a large swimming pool measuring 12 x 5 meters, a water well, ideal for irrigating the garden and a carport. Through the charming covered terrace, you enter the stylish kitchen. The entire ground floor, with its beautiful tiled floor and natural tones, radiates serenity, and the large windows and French doors let in plenty of natural light. The spacious terrace is perfect for ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

